

SPD  
Grüne  
CDU

Herrn Bezirksbürgermeister  
Bernd Schößler

Frau Oberbürgermeisterin  
Henriette Reker

Eingang beim Bezirksbürgermeister: 31.10.2018

**AN/1526/2018**

**Antrag gem. § 5 der Geschäftsordnung des Rates auf Durchführung einer aktuellen Stunde**

<b>Gremium</b>	<b>Datum der Sitzung</b>
Bezirksvertretung 5 (Nippes)	15.11.2018

**Setzen der Flagge "Frei leben" am 25. November 2018  
- Gemeinsamer Antrag der Fraktionen SPD, Grüne und CDU -**

Die Bezirksvertretung Nippes möge beschließen:

Die Verwaltung wird beauftragt, am 25. 11. 2018, dem Internationalen Tag gegen Gewalt an Mädchen und Frauen, die Flagge „Frei leben“ der Menschenrechtsorganisation „Terre des Femmes“ vor dem Bezirksrathaus Nippes zu setzen.

Begründung:

Eine Studie der WHO vom Juni 2013 zeigt, dass weltweit über ein Drittel der Frauen im Lauf ihres Leben körperliche Gewalt aller Art ausgesetzt sind.

Am 25. November 2001 ließ Terre des Femmes zum ersten Mal die Fahnen wehen, um ein Zeichen gegen Gewalt an Frauen zu setzen. Seither wehen die Fahnen und Banner jedes Jahr! Zahlreiche Frauenbeauftragte, Verbände, Ministerien und (Bezirks)Rathäuser greifen die Aktion auf und tragen sie weiter. Diese Beflaggung am 25. November ist ein sichtbares Zeichen nach außen und eine Unterstützung für die vielen Aktionen an diesem Tag. Ein deutliches Zeichen für ein selbstbestimmtes Leben aller Frauen.

Terre des Femmes möchte außerdem die diesjährige Fahnenaktion nutzen, um auf die zwei-jährige Mädchenkampagne hinzuweisen, die mit der Petition zu verpflichtenden, bundesweit einheitlichen Vorsorgeuntersuchungen am 25. November startet.

gez. Horst Baumann

gez. Helmut Metten

gez. Christoph Schmitz

